



Autoridades y organizadores en la apertura de la cita. | J. CUESTA

El peso de la investigación cualitativa de Salamanca atrae el VI Congreso Iberoamericano

B.H. | SALAMANCA

El peso de la investigación cualitativa en Salamanca ha sido el principal motivo para elegir a la ciudad como sede del VI Congreso de Iberoamericano del sector, que aglutina desde ayer a 450 expertos en la Hospedería Fonseca, así como a un centenar de asistentes 'online' de 29 países. Una de las organizadoras de la cita, María Victoria Martín Cilleiros, subraya que este tipo de

trabajo aporta más calidad a los datos cuantitativos, a los números. "Lo más importante es por qué una persona está de acuerdo o no, no solo hacia qué se inclina", subraya Cilleiros, que entre los trabajos salmantinos destaca el realizado por el grupo Infoautismo en el que participaron 14 países. "La investigación cualitativa entra en el análisis", insiste Antonio Pedro Costa, coordinador del encuentro.